



De visita en México para promocionar la película *El día que la Tierra se detuvo*, el actor Keanu Reeves habló de los cambios en la industria hollywoodense debido a la crisis económica, así como de la desaparición del ser humano, tema de la cinta. El protagonista de *Constantine* mos-

tró su preocupación por la situación del Amazonas. "Es lamentable cómo han desaparecido grandes extensiones de bosque y animales; como individuos tenemos que hacer lo mejor que podamos para preservar el planeta", dijo ■ Foto Francisco Olvera **ESPECTÁCULOS/10a**